



ジッダ日本人学校だより Jeddah Japanese International School News

【教育目標】

心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成
～かしこく・やさしく・たくましく～
令和5年(2023年) 8月23日 NO.9

TEL : 664-3437 FAX : 664-2963

HP <http://jjs-japan.com>

E-mail jjssa@jjs-japan.com

校長 新谷 太郎

今日から学校 勉強も行事も 楽しみましょう

いよいよ夏休みも終わり、前期後半が始まります。みなさん、夏休みはどんなことをして過ごしましたか。今回は、夏休みの出来事やこれからの学校行事などについてお話しします。

8月23日から在籍児童は3名です。4月からの学校生活の中で一番少ない人数となります。1学年に1名となるので、今まで以上に、児童の学習理解度などを確認しながら、教員との対話を通して、深い理解や探究心、表現力を伸ばす授業を行っていきます。

工事が始まっています。

7月下旬に予定していた工事がやっと8月21日から始まりました。何度も問い合わせなどの電話を入れたりしたのですが…。工事の内容は、School License 取得のための Civil Defense License に関する教育省から指摘された防災設備の取り替え工事です。具体的には、①屋上の鉄製フェンスの設置、②防火扉の交換、③火災警報装置の交換、④消火栓のポンプ等の交換、⑤誘導灯の交換です。授業に支障のないように工事関係者と打ち合わせも行っています。

実は夏休みにこんなことがありました。打ち合わせに来た業者の人に「明日は9時に待っています。」と伝えると、「インシャアッラー」(アラビア語: *إن شاء الله*, 'in šā'a-llāh) と返事が聞こえました。その時ああこれが、未来のことを言う時の言葉で「神が望めば」「神の思し召しがあれば」ということから「なるようになるさ。」という意味もある有名な言葉と理解でき嬉しく思いました。初めて生で聞き取れたうれしさと、「ほんとに明日は来るの、大丈夫なの。」と

いう不安を感じましたが、翌日9時15分に来て作業を始めてくれました。

大きな学校行事が控えています。

①海の遠足 9月28日(木)

この行事は、**ジッダ日本人学校ならではの行事です。**日本国内の学校や世界の日本人学校でも実施していないと思います。ジッダの面する紅海は、水がきれいなこと、海岸の近い所にも魚がたくさんいることから、世界的にも有名なダイビングポイントです。紅海に面するジッダならではの長所を最大限に活かした行事が、『海の遠足』です。昨年度までのねらい「紅海の自然に親しみ、豊かな感性を育てるとともに、集団行動を通じて、規律ある生活を行える力を育成する。」と今年度児童のようすに配慮してねらい、実施内容や方法を検討中です。詳細は、後日お知らせしますので楽しみにしててください。



②学習発表会 10月20日(金)

夏休み前から始まっている和太鼓の演奏、全員合奏の練習に加え、サウジタイムの学習発表や英語劇の練習が始まります。当日の発表も大切ですが、**練習も「できなかったことができるようになる。」**

「協力して演奏する。」など大切な経験となります。これからもインスタグラムで練習のようすをお伝えします。ご期待ください。

